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例会報告（平成１９年９月１０日）

○ 栗山川の看板について

　標記の件につき会員の皆様から色々な意見が出ま

したが、クラブとしてとりまとめなければなりませ

んので、会長として皆様にご提案致します。

　この栗山川美化の看板を設置する件につきまし

て、今後の対策を会長に委任するというファックス

を15名の会員から頂いております。私としては、前

向きに色々な面より検討したいと思います。そこで

看板設置に対しどのようにすれば良いかを、建設委

員会を設置して検討いたしたく考えております。そ

の結果を皆様にお諮りし、検討したいと思いますの

で、会員の皆様のご協力をよろしくお願い致しま

す。

 会長　齋藤逸朗

  「我等の生業」

　「四つのテスト」
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 委員会報告

　 栗山川の看板について
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会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

　本日は、地区第３分区Ａ・Ｂ、第６分区のロー
タリー情報研究会が、三井ガーデンホテルにて15
時より開始されます。横芝ロータリークラブで
も、菅井直秀地区情報委員をはじめ、以下の通り
多数にて出席致します。
　出席者：齋藤逸朗(会長）、石田喜一（幹事）、
　　　　　冨一美（クラブ奉仕委員長）、土屋俊
夫
　　　　　前川成吉、多部昭二、堀田雄二、鈴木
勇
そこで、10分程早く例会を終了する事をお許し頂
きます。
　さて、９月８日 寒菊にてのお食事会には、かく
も多数のご出席を頂きまして、誠にありがとうご
ざいました。最初は、「会長・幹事の奥様方の懇
親会の為の食事会をしましょう」が発端となりま
した。40名の出席には、本当に感謝しておりま
す。又、９月21日の観月会がますます楽しみに
なってきました。以上、よろしくお願い致しま
す。

会長挨拶

会務報告

幹事報告

①10月20日、21日　地区大会表彰について（内田年

度）

・出席成績優秀クラブ(年間出席率平均)　第２位

・米山奨学会功労クラブ

・30年以上100％出席ロータリアン

　　　　小沼　　　孟　会員　　40年

　　　　川島　　　ｭ[　会員　　40年

　　　　花澤　　文男　会員　　40年

　　　　菅佐原　盛治　会員　　35年

・ポールハリスフェロー

　　　　森川　　　忠　会員

　　　　石田　　喜一　会員

・ベネファクター

　　　　内田　　裕雄　会員

・米山功労者

　　　　小林　　定雄　会員

　　　　冨　　　一美　会員

②９月18日 ３クラブ合同ガバナー公式訪問につい

て

・バスの手配をしておりませんので、お車の手配が

必要な方はロータリー事務所までご連絡下さい。



齋藤逸朗君・石田喜一君

　　　　　　…（9/8親睦の集いに沢山の方に参加

　　　　　　　　して頂き有難うございました）

前川成吉君　…（今月26日､娘の結婚式を迎える事

　　　　　　　　が出来ました）

椎名鐐一郎君…（ファミリー親睦会大成功）

冨一美君　　…（ファミリー親睦会ありがとう）

小林定雄君　…（父の米寿の祝）

菅佐原盛治君・野島暉通君

　　　　　　…（仕事多忙です）

本日計 　 15,000円

累　計 　261,000円

ニコニコボックス委員会報告

  講師プロフィール

　　　1973年3月　伊丹ロータリークラブ入会

　　　1990～1991年度　第2680地区ガバナー

　　　ロータリー ゾーン研究会パネリスト､

　　　　　　　　　　　　　　 コーディネーター

　　　国際ロータリー会長代理

　　　職業奉仕を中心としたロータリーに関する講演多数

　　　職業分類　弁護士-民事

　　　関西学院大学法学部卒業

　　　学校法人　大阪学院理事長

　　　社会法人　伊丹社会事業協会理事長

　　　裁判所調停委員、司法委員、人権擁護委員など

　職業奉仕委員会委員　内田裕雄

　委員長が本日欠席ですので代理でご報告致しま

す。職業奉仕委員会合同セミナー開催について要

点のみご報告致します。

 日　時 ： 2007年９月６日(木)　午後1：30

 場　所 ： 千葉市文化センター３Ｆアートホール

 主　催 ： 地区職業奉仕委員会

 参加者 ： 齋藤会長、石田幹事、冨副会長

　　　　　 鈴木(恭)職業奉仕委員長、菅井地区委員

　　　　　 土屋地区委員、内田委員

　上記の催しに７名で参加して参りました。講師は

深川純一先生により「ロータリーの核にあるもの」

と題して約２時間に亘り、職業奉仕活動の基本はそ

の倫理概念の基本はいかなるものか、深く掘り下

げ、幅広い倫理を拝聴致しました。改めて職業奉仕

の本質を勉強して参りました。冨副会長がビデオの

撮影をされましたので、後日機会をとらえて見せて

頂くことになっております。

例会日 会員数 出席

9月10日 37 28

MU ％

7 94.6

出席報告

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

９月８日

寒菊（松尾）にて

あすみが丘ベンチャーズ




